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ぷち脳健診、ぷち血管健診、骨こつ健診の３つのコースを新たに
設定しました。
「ぷち脳健診」は頭痛、めまい、脳卒中（脳梗塞・出血）が気にな
る方、生活習慣病（高血圧、高脂血症、糖尿病）がある方、最近、も
の忘れなどが気になる方へオススメの検査です。 「ぷち血管健診」
は動脈硬化で血管が細くなったり、詰まったりする事が原因で起こ
る心筋梗塞や脳梗塞のスクリーニング検査です。健診結果により
御自身の生活習慣や食生活を改善し、脳卒中・虚血性心疾患予
防のきっかけにつながる事を目的に立ち上げた健診です。
また、骨が丈夫でなければ長生きしても活動的な楽しい老後が送
れません。「骨こつ健診」では御自身の骨状態をよく知り、必要で
あれば早期に治療する事で骨折予防につなげます。 3コースとも
医師による結果説明があり、料金も通常より低価格に設定した、お
得な健診となっています。ご興味ある方はぜひ、お気軽に受診を検
討されて下さい。
詳しくは、当院ホームページでも「ぷち健診」のチラシをダウン
ロードする事ができます。

５月12日、看護の日・看護週間のイベントの一つとして『ふれあい看護体験』が全国各施設で
開催されました。当院では高校生が参加しやすい夏休み期間に時期を変更して、７月31日
（水）に実施しました。予定枠を大幅に上回る10校27名の参加があり、配布グッズが不足する
ハプニングも発生。施設見学や看護体験、看護の魅力を伝え、進路相談に対応したのが青年職
員３名です。それでは、憧れの存在としてみられた青年職員３名の感想を紹介します。

今回、当初予定していた定員を大幅に超え
る高校生に参加していただいて、みんな一生
懸命話しを聞いてくれたり、質問したり、血圧
測定など真剣に取り組んでくれ運営側で参
加できてとても良い刺激になりました。参加
した人の中から看護師になる人が一人でも
多くいてくれたらとても嬉しいです。
（病棟看護師 當銘真季）

ふれあい看護体験の運営を通して、学生の緊張が伝わる
中、雰囲気を和らげることや、どうやったら伝わりやすいか
など普段あまり考えない事を考えるきっかけになりました。
何より、新しいことを学ぶ・できるようになる嬉しさや生き生
きとした表情、学生たちの初めての体験に携われてとても
楽しかったです。 （病棟看護師 比嘉寿祈）

高校生を対象にふれあい看護を通して看護師はどのよう
な事をしているのか、患者の体調管理はどのように行っ
ているのかを実際に血圧測定などを体験させることで伝
えることが出来たと思います。できるのであれば、次回
からは患者さんとの関わりを持たせてあげられるような
内容を考えたいと思います。（病棟看護師 新垣大樹）

日本と海外の医療にどんな違いがあるか、興味ありませんか？７月にス
ペイン・台湾・海軍病院からの視察を受け入れました。目的は互いの違
いを知り、学び、交流することで日々の診療や業務に活かすことです。
国や立場は違えども、患者さんや利用者さん、地域を思う気持ちは同じ
だと実感しました。3つの視察の様子を少しご紹介します。

スペイン…主に高齢者介護施設事業所の方々20名が来院。介護老人保
健施設 亀の里の施設見学では多くの質問をいただきました。長寿国、陽
気で明るい国民性は沖縄とも共通点が多いようです。

台湾…台北医学大学、国立台北護理健康大学の研修生12名の沖縄
研修の 一環として、当院を視察。講義と見学とで慌ただしい一日でしたが、
特に精神科依存症病棟の患者さんが出入り自由ということに驚き 質問が
飛び交いました。笑顔の素敵な研修生のみなさんから、 こちらもフレッシュ
なエネルギーをもらいました。

在沖縄米国海軍病院…当院の西平賀政医師のつながりで、理学療法
士、 作業療法士など7名の方が来院。外来リハビリ、回復期リハビリ病棟、
リハビリ室、機器などの見学後、整形外科術後の対応、日本における 高
次脳機能障害の分野など熱いディスカッションが繰り広げられました。

はじめまして、宮里病院に20年間勤め
てこの度 当院に転勤してきました。
よろしくお願いいたします。同じ法人でも
宮里病院は精神科が主体の病院で、電
子カルテだけでなく仕事の仕方もかなり違
いがあります。まごついているのを当院の
職員に手助けしていただいています。早く
手助けがいらないようにしていきます。楽
しく、患者さん第一で仕事をしたいと思い
ます。一緒に楽しく仕事をしましょう。
趣味としてはピラティスを週に1から2回
ほどしています。効果はどうでしょうか？大
きなおなかの解消にいいと講師の先生は
いいますが？

皆様、初めまして 2024年4月から精
神科でお世話になっております、西平
賀政（にしひら よしまさ）と申します。
趣味は筋トレとボディメイクですが、い
つも気を抜いてリバウンドしています。ベ
ンチプレスを100㎏挙げたいと筋トレを始
めて5年が経ちましたが、体脂肪率ばか
りが上がっています。
精神神経科医としては、言語や年齢に
よらず、必要な人に、必要な医療を遅
滞なく提供できるようになる事が、僕の
目標です。 たまに病院周りをジョギング
しています。お気軽にお声がけください。
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